

Política
y Sociedad

Solicita Máynez acceso a carpeta de investigación de Fisel

Maritza Pérez y Redacción
politica@eleconomista.mx

El coordinador parlamentario de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, se presentó en la Fiscalía Especializada en materia de Delitos Electorales (Fisel), para solicitar acceso a la supuesta carpeta de investigación que se sigue en su contra.

“Como anticipé, me encuentro en la Fiscalía para conocer la carpeta de investigación en mi contra y dar la cara, con serenidad y la conciencia tranquila. Confío en la justicia y, sobre todo, en la integridad con la que siempre he actuado como servidor público”, escribió en redes sociales.

Lo anterior se debe a que desde el pasado 21 de julio, la FGR solicitó a la Cámara de Diputados información personal del legislador para integrar a la carpeta de investigación con número FED / FISEL / FISEL-MEX / 0000090 / 2023.

Por estos hechos, el diputado Álvarez Máynez, aseguró en entrevista radiofónica que se han interpuesto varias denuncias en su contra.

“Me dicen que hay varias denuncias, que van a darle trámite al oficio que interpusimos”, expresó, al tiempo que dijo desconocer de qué se tratan las denuncias.

“No hemos tenido acceso a la carpeta de investigación, yo pienso que fue una mala idea de al-



El líder de MC en la Cámara baja dijo que la investigación de FGR en su contra es por las denuncias que ha hecho contra Morena y Va por México. FOTO: ESPECIAL

guien tratar de dar ahí un albazo y no me preocupa, no tengo ningún tipo de irregularidad”, expresó en entrevista en *Radio Fórmula*.

Previamente, en entrevista para *MVS Noticias*, Jorge Álvarez Máynez, también expresó que decidió presentarse voluntariamente a la FGR para acreditar si la intención de quien haya tenido esta iniciativa fue de amedrentamiento, “pero ese efecto no va a correr en mi caso porque me siento muy tranquilo, tengo la conciencia limpia para enfrentar lo que viene”.

Denuncias, por activismo

Asimismo, el diputado naranja consideró que estas pesquisas son consecuencia de las acciones que ha interpuesto en contra de Morena y la alianza Va por México, conformada por PRI, PAN y

PRD, por sus procesos electorales adelantados.

Cabe señalar que desde que tuvo conocimiento de la investigación en su contra, el diputado federal acusó que la “vieja política” ya respondió a su batalla ante organismos electorales contra las campañas ilegales de Morena. Sin embargo, sostuvo que no se dejará amedrentar.

“Que se dejen venir y busquen lo que quieran, porque aquí van a topar con pared. No tengo nada que ocultar”, lanzó el legislador naranja.

Según el documento que el mismo legislador dio a conocer, entre la información que se requirió por parte de la FGR se encuentra la constancia que acredite su cargo, temporalidad y estado al cual representa como legislador.

La FGR solicitó a San Lázaro informar el horario y su domicilio laboral de Álvarez Máynez y el partido político al cual pertenece. Sin embargo, no se aclaró el delito por el que se le investiga.